



LA VIDA SIGUE IGUAL (DE MAL)

"... Al final las obras quedan las gentes se van, otros que vienen las continuarán, la vida sigue igual..."

Comenzamos el curso y desde NEXO no nos resignamos a cambiar un COAM caduco y que no afronta el deterioro de la profesión y la irrelevancia en el diseño de nuestro futuro Madrid. Tumbados en la arena, tomándonos un tinto de verano o paseando por la montaña nuestro cerebro no descansa. Es más, dispone de una calma muy adecuada para hacer balance de lo hecho y de lo aún pendiente. Este verano de 2023 nos deja perplejos. **Mirad a nuestros Padres de la Patria "batiéndose el cobre" en pleno agosto.**

Además de los deberes pendientes para la Junta de Representantes con la que recuperaremos nuestra actividad parlamentaria nos ha quedado encima de la mesa la propuesta de **modificación de Estatutos** preparada por la Junta de Gobierno.

Seguimos teniendo un **director de la oficina de Concursos** que está inmerso en una evidente colisión de intereses trabajando para una promotora que nos amenaza con una querrela criminal por un importe que pondrá en riesgo la viabilidad del COAM.

El **Instituto de Formación Continua** sigue sin una estrategia clara para la captación de arquitectos jóvenes ni para la actualización de conocimientos de los mayores. Desde NEXOCOAM hemos solicitado, sin éxito, una comisión para definir el rumbo a tomar.

LA VIDA SIGUE IGUAL.

Seguimos sin realizar ninguna acción para **incentivar el aumento de nuevos colegiados**. Los graduados en Fundamentos de la Arquitectura no existen para el COAM. La diversidad profesional sigue sin comprenderse por el COAM que sólo se dedica a los «arquitectos de verdad» (en palabras de nuestro Decano) que son los que visan. Seguimos caminando hacia la muerte anunciada del COAM, por falta de colegiados. Desde NEXOCOAM hemos hecho multitud de propuestas que no se ponen en marcha.

LA VIDA SIGUE IGUAL.

La comisión de CONCURSOS sigue inactiva, incumpliendo el acuerdo de JR en el sentido de elaborar el LIBRO BLANCO DE CONDICIONES PARA LOS CONCURSOS DE ARQUITECTURA PÚBLICA. Igual que es lícito exigir una sanidad pública de calidad, debemos exigir una ARQUITECTURA PÚBLICA DE CALIDAD. En Madrid nos esperan 4 años de sequía con unos gobiernos que asumen como inevitable la fealdad y el incumplimiento de las leyes de Calidad de la Arquitectura y la ley de la Vivienda.

El desastre de los polideportivos municipales es un buen ejemplo.

[Enlace noticia](#)

Y el COAM no se mueve en defensa de la Arquitectura Pública.

LA VIDA SIGUE IGUAL.

Las propuestas elaboradas por el COAM para los partidos políticos son papel mojado. Omiten la emergencia climática como corresponde a su ideología conservadora y no tendrán ninguna influencia en la política del país, porque no han trascendido a nuestro ámbito interno.

El partido VOX se posiciona contra la Nueva Bauhaus Europea a la que tacha de un invento radical bolchevique ¿Y el COAM no se posiciona frente a este atropello?

[Enlace noticia](#)

La Junta de Gobierno nos prometió CONTINUIDAD y aquí la tenemos.

LA VIDA SIGUE IGUAL DE MAL.

[Puedes encontrar estas y otras propuestas en @nexocoam](#)
[donde también puedes dejarnos tu opinión.](#)